



Pièces	5 Pièces
Superficie	89 m²
Référence	W-02S5J6
Prix	1 075 000 €

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

Située au cœur de la marina de Port Grimaud, charmante maison de pêcheur de 89m2 idéalement orientée. Elle se compose au rez, d'un hall avec WC, d'une cuisine, d'un séjour avec cheminée ouvrant sur une agréable terrasse et jardin qui offre un accès direct au quai d'amarrage pouvant recevoir un bateau de 11 X 4,34m. Le premier étage comprend deux chambres dont une avec sa salle de bains et son balcon, une salle de douche avec WC. Le deuxième étage se compose de deux chambres dont une avec terrasse jouissant d'une agréable vue sur les canaux ainsi qu'une salle de bain avec WC. Une place de parking ...

Located in the heart of the marina of Port Grimaud, charming fisherman's house of 89 sqm ideally oriented. It is composed on the ground floor of a hall with WC, a kitchen, a living room with fireplace opening onto a pleasant terrace and garden which offers direct access to the mooring quay which can receive a boat of 11 X 4,34m. The first floor has two bedrooms, one with its own bathroom and balcony, a shower room with WC. The second floor consists of two bedrooms, one of which has a terrace with a pleasant view of the canals, and a bathroom with WC. A private parking space completes this ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

